

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dikemukakan pada bab yang terdahulu, penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa, Desa Kumain merupakan desa transmigrasi yang berjarak 125 km dari Pekanbaru sebagai Ibukota Propinsi Riau, memiliki penduduk yang mayoritas berasal dari beberapa daerah di Jawa (Jawa Timur, Jawa Barat dan Jawa Tengah). Merupakan desa yang tertinggal, karena letak yang jauh dari perkotaan dan mempunyai penduduk yang tingkat pendidikannya rendah.

Desa Kumain mempunyai penduduk yang menganut agama Islam dan Kristen Protestan. Untuk penduduk yang beragama Islam mempunyai paham agama secara tradisional/ NU dan paham secara modernis/ Muhammadiyah. Lembaga dakwah yang ada di Desa Kumain ada 3 yaitu, Badan koordinasi antar masjid dan musholla (BKM), Pimpinan Ranting Muhammadiyah (PRM) dan Majelis Perwiridan. Kegiatan dakwah yang dilakukan oleh lembaga dakwah yang ada di Desa Kumain masih tradisional dan menggunakan alat dan sarana yang masih sederhana.

Masyarakat Desa Kumain sangat mendukung dan sangat antusias dalam menghadiri setiap kegiatan dakwah yang dilakukan oleh lembaga dakwah yang ada di Desa Kumain. Dalam pemberian materi dakwah, masyarakat menerima dengan baik, namun ada juga yang menolak karena mereka berpendapat bahwa

materi yang disampaikan tidak sesuai/ berbeda dengan yang apa yang telah mereka dapatkan/ pelajari.

B. Saran

Setelah penulis mengamati Daerah transmigrasi Desa Kumain relevansinya dengan pelaksanaan dakwah Islam di Desa Kumain, penulis menyarankan hal-hal sebagai berikut:

Kepada BKM, hendaknya mempertahankan dan meningkatkan kegiatan dakwah yang telah terlaksana di Desa Kumain. Perlunya menambah kegiatan dibidang lain, yang berguna dan bermanfaat bagi masyarakat Desa Kumain. Menjadikan masyarakat Desa Kumain yang tidak menganut agama Islam sebagai obyek dakwah.

Kepada PRM, hendaknya mempertahankan dan meningkatkan kegiatan-kegiatan yang telah berjalan di Desa Kumain. Meningkatkan ilmu dan wawasan para da'i atau muballigh dalam ilmu agama maupun ilmu dibidang lain. Semakin dekat dan memperhatikan keinginan para mad'u yang berguna dalam perkembangan dakwah.

Kepada Majelis Perwiridan, hendaknya mempertahankan dan meningkatkan kegiatan-kegiatan yang telah berjalan di Desa Kumain. Meningkatkan ilmu dan wawasan para da'i atau muballigh dalam ilmu agama maupun ilmu dibidang lain. Semakin dekat dan memperhatikan keinginan para mad'u yang berguna dalam perkembangan dakwah. Perlunya menambah kegiatan dibidang lain, yang berguna dan bermanfaat bagi masyarakat Desa Kumain. Menjadikan masyarakat Desa Kumain yang tidak menganut agama

C. Kata Penutup

Dengan penuh rasa syukur kehadiran Allah SWT, Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini, walaupun banyak hambatan dan rintangan yang penulis hadapi selama pelaksanaannya.

Penulis menyadari betapa banyak keterbatasan dan kekurangan serta kelemahan penulis dalam penyusunan ini, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak yang sifatnya membangun demi kesempurnaan penulisan skripsi ini.

Akhirnya hanya kepada Allah penulis memohon, semoga skripsi yang penulis susun ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi semua pihak yang membutuhkannya.